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                                 CAPÍTULO 1
               FÉ PORQUE É TÃO IMPORTANTE

.
 E a vitória que venceu o mundo é esta: a nossa

fé.1João5:4 - Nestas palavras de um dos Apóstolos do
Grande Mestre Jesus Cristo, a fé é citada como sendo

a base de tudo. Não adiantaria nada a existência de
Deus e o sacrifício de seu Filho se os humanos não

exercessem fé neste arranjo. (Porque Deus amou
tanto o mundo, que deu o seu Filho unigênito, a fim de

que todo aquele que nele exercer fé não seja
destruído, mas tenha vida eterna) João 3:16. Isto indica

que a salvação dos Cristãos é uma conquista que
dependerá dos próprios seguidores de Cristo que de

fato exerçam fé vivendo de acordo com os seus
ensinamentos
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depositando fé nesta provisão de Deus. A fé é a
expectativa certa de coisas esperadas, a
demonstração evidente de realidades, embora não
observadas. (Hebreus 11:1) Sem fé é impossível
agradar a Deus, conforme Hebreus11:6 o qual diz que
além disso, sem fé é impossível agradar-lhe bem, pois
aquele que se aproxima de Deus tem de crer que ele
existe e que se torna o recompensador dos que
seriamente o buscam. Observando com atenção estes
quatro versículos já podemos ter uma ideia da grande
importância da fé na vida do ser humano. Mas
podemos nos perguntar, foi o ser humano projetado
por Deus com a necessidade de ter fé? E qual seria o
objetivo de Deus ter criado os humanos com esta
capacidade? Nenhum homem jamais viu a Deus; o
deus unigênito, que está [na
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Posição] junto ao seio do Pai, é quem o tem explicado.
(João 1:18) Sendo Deus um ser invisível ao homem,
como senão pela fé poderia crer? Já temos a resposta
considerando este texto com atenção, se nós
humanos não conseguimos ver a Deus com os olhos
físicos então teríamos que ver com os olhos da fé.
Concluímos que fomos projetados por Deus com
capacidade e necessidade de ter fé, este seria o meio
de ligação entre Deus e o homem. Porque digo que
este seria o meio e não este é o meio de ligação entre
Deus e o homem? Porque segundo podemos ver no
primeiro livro da Bíblia (Gênesis) que, quando Deus
criou o homem, Ele disse: façamos o homem a nossa
imagem e semelhança, referindo-se a imagem Dele e
de Cristo e de todas as pessoas espirituais, não estava
querendo dizer que o homem era um
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espírito, mas estava dizendo que o ser humano como
uma espécie especial na terra, teria a capacidade
mental e intelectual, para poder raciocinar, ter
sentimentos, uma consciência que lhe daria o poder
de justiça, sabedoria e amor. Esta era uma capacidade
que somente as pessoas espirituais tinham até então,
mas agora o homem como uma espécie de criatura
especial na terra estava sendo criado também com
esta capacidade intelectual. Pessoas humanas
criadas semelhantes a Deus. Juntamente com esta
grande capacidade o homem também estava
recebendo uma designação; seria responsável por
todas as outras espécies de animais que já viviam na
terra, que eram animais inferiores ao homem, pois
eram irracionais, não tinham esta grande capacidade
de raciocínio e consciência que os
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6 humanos tinham recebido de Deus, por isso
necessitavam de uma liderança superior: 26 E Deus
prosseguiu, dizendo: ?Façamos [o] homem à nossa
imagem, segundo a nossa semelhança, e tenham eles
em sujeição os peixes do mar, e as criaturas voadoras
dos céus, e os animais domésticos, e toda a terra, e
todo animal movente que se move sobre a terra.? 27 E
Deus passou a criar o homem à sua imagem, à
imagem de Deus o criou; macho e fêmea os criou. 28
Ademais, Deus os abençoou e Deus lhes disse: ?Sede
fecundos e tornai-vos muitos, e enchei a terra, e
sujeitai-a, e tende em sujeição os peixes do mar, e as
criaturas voadoras dos céus, e toda criatura vivente
que se move na terra.? Gênesis 1
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Ter em sujeição todos os animais é ter sob seu
controle todos os animais, mas será que temos visto
isto na terra, tem os homens cuidado dos animais e da
terra? E se não tem cuidado porque motivo, não foi
esta a ordem dada pelo Criador? Sim e juntamente
com esta ordem, o homem também recebeu mais
instruções, como podemos observar: 15 E Jeová Deus
passou a tomar o homem e a estabelecê-lo no jardim
do Éden, para que o cultivasse e tomasse conta dele.
16 E Jeová Deus deu também esta ordem ao homem: ?
De toda árvore do jardim podes comer à vontade. 17
Mas, quanto à árvore do conhecimento do que é bom e
do que é mau, não deves comer dela, porque no dia em
que dela comeres, positivamente morrerás.? Gênesis
2
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Será que era somente a morte que viria como
consequência ou teria outras consequências
adicionais. Vejamos o que ocorreu naqueles dias da
criação do homem. 3 Ora, a serpente mostrava ser o
mais cauteloso de todos os animais selváticos do
campo, que Jeová Deus havia feito. Assim, ela
começou a dizer à mulher: ?É realmente assim que
Deus disse, que não deveis comer de toda árvore do
jardim?? 2 A isso a mulher disse à serpente: ?Do fruto
das árvores do jardim podemos comer. 3 Mas, quanto
[a comer] do fruto da árvore que está no meio do
jardim, Deus disse: ?Não deveis comer dele, não, nem
deveis tocar nele, para que não morrais.?? 4 A isso a
serpente disse à mulher: ?Positivamente não
morrereis. 5 Porque Deus sabe que, no mesmo dia em
que comerdes dele,
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Forçosamente se abrirão os vossos olhos e
forçosamente sereis como Deus, sabendo o que é bom
e o que é mau.? 6 Consequentemente, a mulher viu
que a árvore era boa para alimento e que era algo para
os olhos anelarem, sim, a árvore era desejável para se
contemplar. De modo que começou a tomar do seu
fruto e a comê-lo. Depois deu também dele a seu
esposo, quando estava com ela, e ele começou a
comê-lo. Gênesis 3 Certamente nestes textos temos
resposta a pergunta. Por dar as costas ao governo de
Deus e seguir a outra orientação, decidindo por si
mesmo o que é certo ou errado, os humanos não
foram bem sucedidos em cumprir a tarefa de cuidar
da terra e dos animais e como consequência a
humanidade
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juntamente com toda a criação tem sofrido até os dias
de hoje. Nós humanos fomos projetados com uma
mente inteligente que tem uma capacidade infinita de
aprender e desenvolver sabedorias em todas as áreas
imagináveis, mas parece que não fomos feitos para
nos governar a nós mesmos, as experiências tem
mostrado que o homem não tem sido bem sucedido
durante toda a história de governos humanos. Por
mais que se esforçassem não conseguiram resolver
todos os problemas que tem atingido a terra.
Interessante que a Bíblia por intermédio dos profetas
já nos avisava disso, como podemos ver nos dois
textos a seguir.7 9 Tudo isto eu tenho visto, e houve
um empenho do meu coração em todo o trabalho que
se tem feito debaixo do sol, [durante] o tempo em
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que homem tem dominado homem para seu prejuízo
(Eclesiaste 8:9) 23 Bem sei, ó Jeová, que não é do
homem terreno o seu caminho. Não é do homem que
anda o dirigir o seu passo (Jeremias 10:23) Mas
podemos nos perguntar; se Deus é todo poderoso,
porque permitiu que isto acontecesse? Porque não
resolveu lá naquele tempo em que tudo isso ocorreu,
executando os transgressores e criando outro casal de
humanos, afinal não é Deus Todo Poderoso? Sim é,
mas será que ficaria resolvida essa questão, afinal de
contas Ele foi questionado pela serpente, dizendo que
as coisas não eram bem assim, que pelo contrário
ninguém iria morrer e que seriam iguais a Deus. Mas
o que temos visto até os dias de hoje? As pessoas
morrem ou não morrem? Sim com certeza morrem e
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muitos por dia e tem sido cada vez mais uma dor de
cabeça para os governos humanos poderem amenizar
um pouco o sofrimento da humanidade providenciando
hospitais, médicos e remédios caríssimos para os
seus inúmeros enfermos necessitados. Isto tem
servido como prova de quem estava falando a verdade.
Se Deus estivesse executado os transgressores
naquele tempo, outros questionariam novamente e
esse assunto não ficaria resolvido, também pelo
motivo de termos sido criados assim como os anjos,
com livre arbítrio, não estaria respeitando o que Ele
próprio criou se destruísse sua criação. Se nós
fossemos criados diferentes seriamos como
computadores, agiríamos somente de acordo com a
vontade daquele que estivesse nos programando, mas
se nós agíssemos não por nossa

                                                12

                                                   



vontade, mas pela vontade de outra pessoa, não
teríamos então liberdade de ação, mas seríamos
controlados por outro. Se fossemos assim, não
teríamos livre arbítrio. Mas o nosso Criador é um
Deus de justiça e amor, por isso Ele nos criou com
liberdade de escolha, para que pudéssemos usando a
nossa mente inteligente com a qual fomos munidos,
poder escolher qual o caminho seguir, colhendo é
claro as consequências das nossas ações. 7 Não vos
deixeis desencaminhar: De Deus não se mofa. Pois, o
que o homem semear, isso também ceifará (Gálatas
6:7) Até agora tenho citado vários textos da Bíblia para
falar sobre este assunto que é muito importante e
complexo, que tem sido muito confundido pelas
interpretações
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erradas de muitas religiões, até mesmos muitas delas
evitam em falar sobre este assunto, por achar
complicado ou talvez não necessário para um povo
humilde, que é a grande massa que frequenta as
igrejas. Tenho pensado muito durante os últimos
anos, talvez de uns três ou quatro anos para cá, neste
assunto relacionado com a nossa mente e a fé, que é o
que o ser humano tem de mais valioso e sagrado em
seu poder e que tem sido explorado como fonte de
renda financeira por muitos. O meu objetivo de
escrever este livro é uma tentativa de maneira
simples explicar com o apoio de textos bíblicos a
minha conclusão sobre a grande importância da fé
para o ser humano e, como a fé é o ativador da mente
que quando colocada em ação dá grandes frutos.
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O objetivo original de Deus ter criado os humanos com
esta capacidade e necessidade da fé foi sem dúvida
nenhuma, para que o homem vivesse por este meio
em perfeita união com o seu Criador, usando para isso
a oração e os princípios justos de Deus que seriam
gradativamente conforme a necessidade, dada
instruções verbal ou por escrito. As leis de Deus
foram providenciadas através dos séculos, escrito
pelos profetas inspirados pelo Espírito Santo que é a
Força Ativa de Jeová Deus, mas seguir essas leis
muito poucos seguiram, a grande maioria da
humanidade nem sequer chegaram a ler um destes
textos da Bíblia e muito menos segui-los como modo
de vida, que pelo conhecimento que tenho talvez mais
de 90 por cento dos problemas seriam resolvidos se
todos vivessem de acordo com as leis de Deus.
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                                    CAPITULO 02
      NÃO DEIXE A DÚVIDA ENFRAQUEÇER SUA FÉ 

Hoje o planeta terra conta com um total de mais de
sete bilhões de habitantes, distribuídos em mais de
duzentos países e ilhas. Em todos eles vamos notar
que existem pessoas de varias religiões e crenças,
como também muitos que não professam nenhuma
religião. Mas dificilmente vamos encontrar uma
pessoa que não acredite em alguma coisa ou até
mesmo em si próprio. Isto se dá porque fomos
projetados assim por Deus, não para acreditar em
qualquer coisa ou em si mesmo desprezando o seu
Criador, mas fomos projetados para adorar, honrar e
acreditar no Verdadeiro Deus por
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meio da fé. Entretanto devido aos primeiros pais
humanos terem seguido as palavras enganosas da
serpente afastaram-se de Deus desprezando o Seu
Governo. Com o passar do tempo alguns foram
criando para si um deus, pois sentiam a necessidade
de depositar fé em alguma coisa para satisfazer
aquele vazio que ficara em suas mentes. Passaram
então a adorar deuses falsos e seguir ensinamentos
errados que não satisfaziam os anseios naturais dos
humanos. Em consequência tornaram-se um povo
escravo da mentira e com muitos problemas sérios no
mundo daqueles dias, como tem sido até os dias de
hoje. Nós hoje vivemos em uma sociedade que dispõe
de uma tecnologia avançada, comunicação e
transporte de primeira linha, graças a mente de
alguns cientistas e
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estudiosos que se dedicaram com esforço mental
através de algumas décadas a desenvolver coisas
como a luz elétrica, o motor, carro e avião, telegrafo,
telefone, rádio, televisão, celular, computador e a
internet. Sem dúvida que estas invenções têm trazido
para os humanos muitos benefícios como também
grandes problemas. Nós somos beneficiados por
estas descobertas quando usamos de maneira
correta. Mas quando são usadas por pessoas de uma
mentalidade má sem responsabilidade, tem trazido
grandes tragédias para os humanos. Isto é prova de
que vivemos em um mundo desorganizado e sem o
verdadeiro amor pelo próximo. Desorganização e
desamor ao próximo são frutos dos ensinamentos
falsos e falta de fé ou má-fé.
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Isto nos prova que nós fomos criados com uma mente
capacitada para desenvolver fé. Mas se esta fé for mal
direcionada pode nos trazer grandes problemas pra
nossa vida em todos os aspectos. A fé nos influência
no serviço, negócio, relacionamento na família e na
sociedade em geral em que vivemos. Pode nos ajudar
para termos uma boa saúde ou até mesmo para
vencermos uma enfermidade e a falta de fé pode
agravar mais a situação de um doente. Uma pessoa
sem fé está mentalmente desprotegida e certamente
vai entrar em depressão. A pessoa que está
enfrentando uma doença grave e se deprimir vai
perder a ajuda que seu organismo daria nessa luta ao
tratamento. A doença ficará sendo tratada somente
com os medicamentos que o médico prescrever sem a
grande ajuda que
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seu sistema de defesa daria se a pessoa não estivesse
deprimida. Em vista disso é muito importante nós
sabermos o que é a depressão ou porque pessoas
ficam deprimidas. Os psiquiatras e psicólogos que são
os estudiosos que tratam desse distúrbio mental
sabem que é uma desorganização dos pensamentos
que causa a depressão. Uma pessoa que está
enfrentando uma enfermidade ou um outro problema
na maior parte das vezes grave, começa a se
preocupar com o problema não vendo solução ou não
acreditando em uma solução. Sem dúvida nenhuma
esta situação vai deprimindo a pessoa e se não tiver
uma ajuda acabará entrando numa depressão
profunda. Especialmente nestas horas a fé sem
duvidar pode entrar em ação.
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Ouve se relatos de pessoas que estão com doenças até
mesmo incuráveis pela medicina e milagrosamente
após um novo exame o médico fica sem entender
como que a doença desapareceu. O nosso sistema
imunológico bem alimentado físicamente e
espiritualmente pode nos surprender.
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Vou citar dois exemplos bíblicos bem conhecidos dos
cristãos, são palavras do próprio Jesus Cristo: Mateus
17:14 E, ao se chegarem à multidão, aproximou-se-lhe
um homem que se ajoelhou diante dele e disse: 15 ?
Senhor, tem misericórdia de meu filho, porque ele é
epiléptico e está enfermo, pois cai muitas vezes no
fogo e muitas vezes na água; 16 e eu o trouxe aos teus
discípulos, mas eles não o puderam curar.? 17 Jesus
disse, em resposta: ?Ó geração sem fé e deturpada,
até quando terei de continuar convosco? Até quando
terei de suportar-vos? Trazei-mo aqui.? 18 Jesus
censurou então o demônio e este saiu dele; e o menino
ficou curado daquela hora em diante. 19 Chegando-se
então os discípulos a Jesus, em particular, disseram:
?Por que é que nós não
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pudemos expulsá-lo?? 20 Ele lhes disse: ?Por terdes
pouca fé. Pois, deveras, eu vos digo: Se tiverdes fé do
tamanho dum grão de mostarda, direis a este monte: ?
Transfere-te daqui para lá?, e ele se transferirá, e
nada vos será impossível.? 21 ?? Mateus 14:23-30 Por
fim, tendo despedido as multidões, subiu sozinho ao
monte para orar. Embora ficasse tarde, estava ali
sozinho. 24 O barco já estava então a muitas centenas
de metros da terra, sendo duramente castigado pelas
ondas, porque o vento era contrário. 25 Mas, no
período da quarta vigília da noite, foi ter com eles
andando sobre o mar. 26 Quando o avistaram andando
sobre o mar, os discípulos ficaram perturbados,
dizendo
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?É uma aparição!? E clamaram de temor. 27 Mas,
Jesus falou-lhes imediatamente com as palavras: ?
Coragem! Sou eu; não temais.? 28 Pedro disse-lhe, em
resposta: ?Senhor, se és tu, ordena�me ir ter contigo
por cima das águas.? 29 Ele disse: ?Vem.? Em vista
disso, Pedro, descendo do barco, andou por cima das
águas e dirigiu-se a Jesus. 30 Mas, olhando para a
ventania, ficou com medo, e, começando a afundar-se,
clamou: ?Senhor, salva-me!? 31 Estendendo
imediatamente a mão, Jesus agarrou-o e disse-lhe: ?Ó
tu, de pouca fé, por que cedeste à dúvida?? 32 E,
depois de terem novamente subido ao barco, cessou a
ventania. 33 Os que estavam no barco prestaram-lhe
então homenagem, dizendo: ?Tu és realmente o Filho
de Deus.? 34 E
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fizeram a travessia, desembarcando em Genesaré.
Estes textos nos relatam dois episódios diferentes em
que a fé era o ponto chave. No primeiro relato fala-nos
que por falta de fé os discípulos não conseguiram
curar um menino que sofria de ataque epiléptico por
causa de um demônio que se apoderava dele. No
segundo relato o próprio Cristo fala que o discípulo
Pedro não conseguira andar sobre as águas por ter
duvidado de sua capacidade de poder fazer isso.
Nestes dois casos a falta de fé causada pela dúvida foi
o motivo de seus fracassos. Nos dias de hoje não
existem mais os dons de cura, mas a fé tem um papel
vital, importantíssimo em qualquer enfermidade que
uma pessoa esteja enfrentando. Talvez 50 por cento do
tratamento é de
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responsabilidade da fé a melhora ou até mesmo a
cura de certas doenças consideradas incuráveis. A
pessoa com esperança e fé normalmente é alegre e
feliz e estes sentimentos transmitem para a mente
mensagens boas e positivas liberando para todo o
organismo químicas boas, mas quando o enfermo está
sem esperança e com sentimentos negativos de
tristeza, mágoa ou ódio essas químicas boas não são
liberadas pelo cérebro e a doença vai começar a
ganhar essa corrida com facilidade. Por isso hoje a
medicina não mais dúvida que a fé é muito importante
no tratamento de qualquer enfermidade, pois é um
aliado fortíssimo para o sucesso de qualquer
tratamento que for necessário o médico prescrever. A
fé é importante em tudo que nós formos fazer durante
nossos anos de
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vida. Podemos imaginar qualquer coisa relacionada
com a nossa vida diária que vamos perceber que a fé
sempre será vital no sucesso e a falta dela vai sem
dúvida nenhuma nos levar ao fracasso. Um exemplo
que eu posso citar de imediato é este livro que estou
me propondo a escrever. Se eu não tiver fé que eu
tenha condições de escrevê-lo, certamente não vou
nem tentar. Mas se eu acreditar na minha capacidade
que vou conseguir, certamente terei sucesso no meu
objetivo. Claro que terei de agir de acordo com o meu
objetivo. Não posso querer falar de um determinado
assunto se não tenho conhecimento de tal assunto.
Quando nos determinamos a fazer alguma coisa o
primeiro passo sempre terá que ser adquirir
conhecimento de tal assunto, aí entra a nossa mente
que é o maior bem
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alguém preparado para ser bem sucedido na vida. Nós
seres humanos fomos sem dúvida nenhuma
projetados por Deus de uma forma muito especial,
mas o nosso sucesso na vida vai depender de nós
mesmos. Para isso teremos que usar com sabedoria a
nossa mente, alimentando ela por adquirirmos
conhecimento estudando e aprendendo com pessoas
capacitadas para ensinar e ativando ela através da fé.
A fé é o ativador da nossa mente em tudo que nós
estivermos determinados a fazer. Por isso é muito
importante estarmos sempre determinados a fazer
coisas boas, porque se estivermos determinados a
fazer coisas ruins vamos sofrer as consequências. O
que plantarmos vamos colher, então vamos sempre
empenharmos em coisas boas para colhermos o que
é bom.
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A fé sem duvidar é uma arma poderosa que temos em
nossas mãos em tudo que formos fazer, quem nos
garantiu isto foi o maior Mestre que andou aqui na
terra, o próprio Jesus Cristo, conforme está
registrado na Bíblia. Marcos 11: 19:25 19 E sempre
que ficava tarde no dia, saíam da cidade. 20 Mas,
passando de manhã cedo, viram a figueira já seca, das
raízes para cima. 21 Pedro, portanto, lembrando�se,
disse-lhe: ?Rabi, eis que se secou a figueira que
amaldiçoaste. ? 22 E Jesus disse-lhe em resposta: ?
Tende fé em Deus. 23 Deveras, eu vos digo que quem
disser a este monte: ?Sê levantado e lançado no mar?,
e não duvidar no seu coração, mas tiver fé, que aquilo
que disser vai acontecer, ele o terá assim. 24 É por
isso que vos digo: Todas as
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coisas pelas quais orais e que pedis, tende fé que
praticamente já [as] recebestes, e as tereis.25 E
quando estiverdes orando em pé, perdoai o que
tiverdes contra outro; a fim de que o vosso Pai, que
está nos céus, também vos perdoe as vossas falhas.
Este relato sobre a figueira que Jesus Cristo
amaldiçôo é muito interessante, porque isto nos
mostra que a oração pode funcionar tanto para o bem
como para o mal, não estou querendo dizer que foi
uma injustiça o que aconteceu com a figueira, mas
não deixa de ser um exemplo de como funciona a
nossa mente. Jesus Cristo disse que todas as coisas
que pedirmos com fé sem duvidar em nosso coração,
certamente acontecerá segundo o que se pedir

                                        33



Sem duvidar em nosso coração! Mas qual é o
significado da palavra coração nestes casos que é
usado nos textos bíblicos como no caso deste? É
importante que se entenda com clareza este assunto.
O que é o coração? Não é o órgão que bate em nosso
peito e que a função exclusiva é de bombear o sangue
para todo o nosso corpo? Mas porque então é usado
na bíblia a palavra coração em vez de mente? Porque
é com a mente que se raciocina, pensamos e
imaginamos e não com o coração. Sem dúvida
nenhuma é com a mente que pensamos e falamos,
mas quando alguma coisa nos toca profundamente
então aí sentimos certo aperto no coração, não é
verdade? E quando começamos a temer alguma coisa,
também não é na mente que sentimos esse temor,
mas é o coração que começa a bater
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mais rápido. Certamente estas foram as razões dos
escritores inspirados que a mais de dois mil anos
atrás registraram estes textos usando a palavra
coração para explicar certos assuntos relacionados
com a nossa mente. Mas hoje podemos ter certeza
que é a mente a responsável pelo sucesso ou o
fracasso da pessoa humana. Por isso temos que nos
preocupar com a administração de nossa mente:
Como podemos dizer isto, como administrar a mente?
Nós seres humanos desde ainda bem jovens temos a
responsabilidade de administrar ou cuidar de nossa
mente. Mas como fizemos isto? Esta administração
ou trabalho é feito todos os dias de nossas vidas
através da nossa visão, audição e leitura, por este
motivo que temos de ter muito cuidado com o que
lemos, olhamos ou ouvimos. Temos que
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procurar alimentar as nossas mentes com coisas que
de fato são boas, que vão nos fazer ser pessoas
melhores e mais felizes. Devemos ter o cuidado do que
vamos olhar na TV ou internet. Até mesmo a música
pode influenciar muito na nossa mente e mudar a
nossa maneira de pensar e ver as coisas. A associação
com amigo ou amigos normalmente influencia muito,
principalmente nos jovens que ainda estão em
formação de personalidade, por isso é muito
importante ver com quem anda. Interessante que este
assunto já era de preocupação à dois mil anos atrás,
podemos ver este registro no livro de 1 Coríntios 15: 23
Não sejais desencaminhados. Más associações
estragam hábitos úteis.34 Despertai para a
sobriedade dum modo justo, e não pratiqueis o
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pecado, pois alguns estão sem conhecimento de Deus.
Estou falando para induzir-vos à vergonha. Talvez
alguns jovens possam até questionarem dizendo que é
bobagem, que por andarem com alguém que pense
diferente não vai influenciá-los. Mas pense bem, você
vai andar com uma pessoa que fala coisas que vão
contra os princípios que seus pais lhe ensinaram?
Tem um ditado que diz; “água mole em pedra dura
tanto bate até que fura!”. Nossa mente foi projetada
para aprender e um dos métodos usados para ensinar
é pela fala. Se estivermos ouvindo alguém nos contar
histórias e aventuras, vamos sem dúvida nenhuma
acabar aprendendo e com um pouco de incentivo até
mesmo colocar em prática o que aprendemos. Hoje
temos ouvido e visto muitas notícias
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trágicas que são resultados de práticas comuns na
juventude atual. Raciocinando em todos os pontos
considerados neste capítulo não nos restará dúvidas
de que a nossa vida é uma responsabilidade muito
séria que temos em nosso poder e a fé baseada em
conhecimento é vital para sermos bem sucedidos
como pessoas humanas criadas à imagem e
semelhança de Deus.
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CAPÍTULO 03 

HUMANOS CRIADOS À IMAGEM E SEMELHANÇA DE
DEUS 

Quantas vezes durante uma noite escura já parou em
um lugar isolado fora da cidade onde não tenha a luz
elétrica e olhou para cima contemplando o céu
estrelado? É infinito o poder e a beleza que nos
transmite esta visão. E isto que vimos é somente uma
parte da nossa galáxia, imagine todo o universo que é
composto por muitas galáxias, a imensidão e o
poderio que é! Entretanto as Escrituras Sagradas nos
garante que nós simples criaturas humanas fomos
projetadas e criados à imagem e semelhança de Deus
que é o criador de todo este universo.
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Um dicionário português define a palavra imagem
como aquilo que imita pessoa ou coisa: representação
de um objeto pelo desenho, gravura ou escultura,
semelhança, reflexo de um objeto na água ou no
espelho, impressão de um objeto no espírito, símbolo,
figura, comparação. Imagine nós simples criaturas
humanas, fomos projetados e criados semelhantes a
Deus! Para termos um ideia de quem é Deus, temos
que primeiramente ter conhecimento da sua criação.
Temos que parar e pensar seriamente em tudo o que
existe, não só no nosso planeta terra, mas em todo o
universo e como tudo é organizado. Imagine a
distância que está o sol da terra, e mesmo assim
aquece e ilumina toda a superfície terrestre. A lua
tem suas fazes durante todos os meses do ano sem
nunca se perder, lua cheia, quarto
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crescente, lua nova e quarto minguante. Quanto
tempo já faz que o sol e a lua cumprem suas tarefas
com relação a terra, sem nunca errarem um
centímetro em suas funções? Que poder e inteligência
existem por detrás destas engenhosidades,
certamente vai concordar comigo! Consegue contar as
estrelas que vê no céu escuro? Claro que não! O Deus
que estamos falando é o criador de todas elas e
também o Grande Engenheiro que colocou o sol e a
lua em seus devidos lugares. Se o sol estivesse mais
próximo da terra, queimaria tudo sobre a superfície do
nosso planeta e se estivesse mais distante congelaria.
Sem dúvida, isto é uma prova que a mão de Deus
estava presente na criação do nosso sistema solar.
Temos quatro estações durante o ano, graças ao
movimento da terra em torno do sol,
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temos o dia e a noite graças ao movimento giratório
que a terra dá em torno de si mesma, temos as quatro
fazes da lua graças a lua também se movimentar em
torno da terra, mas será que isso tudo aconteceria
por acaso sem nenhum projeto de uma mente
poderosa e inteligente?Impossível, simplesmente
impossível. O sol a lua e a terra sem considerar a
natureza que existe no nosso planeta, são
testemunhas ativas do seu criador. Um artigo que se
encontra no Estudo Perspicaz das Escrituras
Sagradas publicado pela Torre de vigia das
Testemunhas de Jeová nos diz o seguinte sobre a
prova da existência de Deus: “A existência de Deus é
provada pela ordem, pelo poder e pela complexidade
da criação, macroscópica e microscópica, e pelos
Seus tratos com o seu povo no
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decorrer da história. Os cientistas aprendem muito
pelo exame do que se poderia chamar de Livro da
Criação Divina. Pode-se aprender dum livro somente
quando seu autor investiu nele pensamentos e
preparação inteligentes.” A reprodução da natureza é
uma prova viva e ativa da existência de um Criador, e
pode ser observado por todos. Um simples grão de
milho é plantado na terra arada, ao passar sete dias
vai apontar as primeiras folhinhas verdes fora da
terra. Com o passar dos dias ele vai crescendo criando
o talo e mais folhas até chegar o ponto de soltar um
pendão e uma pequena boneca com lindos cabelos.
Umas são loiras outras cabelos pretos ou vermelhos.
Mas a manifestação da sabedoria e do poder de Deus
não para. Aquela linda boneca começa a sofrer
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transformações. Ela vai aos poucos pegando forma de
uma espiga de milho, os belos cabelos secam e caem.
No seu interior que é revestido por palhas verdes, vai
se formando um sabugo da grossura de um cabo de
vassoura cheio de grãos de milhos grudados nele. Um
pouco mais de tempo e vai amadurecer e secar.
Alguns pés com uma, outros com duas ou três
espigas, prontas para colher. De um simples grão de
milho, uma covinha na terra arada, chuva regular até
o amadurecimento, sol e oxigênio e um espaço de
tempo, foi o necessário para que fosse concluído o
trabalho que é pela manifestação da sabedoria e do
poder de Deus. Podemos citar muitos outros
exemplos na vida vegetal, assim como é no caso do
milho é também no caso de todas as outras plantas.
Em uma pequena semente encontra-
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se concentrado toda a genética de uma determinada
planta, árvore ou vegetal. Toda a vida vegetal é
reproduzida pela semente ou fruto da sua espécie. Se
raciocinarmos um pouco veremos que a reprodução da
vida animal não é diferente. O que é necessário para
que haja a reprodução da vida animal? Não é a terra
mas o útero da fêmea, não é a semente mas o
esperma do macho e o óvulo da mãe, na hora em que
os dois encontram-se no útero sofrem uma alteração
transformando-se na semente com toda a genética do
filhote, que em um espaço de tempo irá nascer. É
importante que tanto na vida vegetal como animal é
preciso das mesmas coisas para se reproduzirem,
embora de maneiras diferentes. Quais são essas
coisas? Semente, terra ou útero, oxigênio,
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água, nutrientes, sol e um espaço de tempo. Nós
humanos semelhantes a Deus com o uso de nossas
mentes temos criado muitas coisas úteis. Através dos
tempos o homem por necessidade tem confeccionado
sua vestimenta, construído casas para morar,
veículos para transporte e ferramentas para o
trabalho, como também vários outros objetos. Nos
últimos séculos construíram cidades, indústrias e
assim por diante. Entretanto podemos notar que entre
a criação feita pelo homem e a criação de Deus existe
uma diferença. O homem usa as coisas criadas por
Deus para fazer suas criações, como por exemplo, a
madeira e o metal, entretanto todas as coisas que o
homem tem criado é por um determinado tempo de
vida útil.
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As criações de Deus são perfeitas, podemos citar
novamente a vida vegetal e animal que embora tenha
também um determinado tempo de duração, mas
podem ser eternizadas por meio das sementes que
guarda toda genética da espécie. Citei a criação de vida
vegetal e animal irracional, mas não falei na principal
criação entre os animais que Deus criou que somos
nós, racionais. Eu acredito que o processo foi o
mesmo usado na criação de toda a natureza. Cada
espécie carrega na semente toda a sua genética. Os
humanos não seriam diferentes, não haveria motivos
para serem criados de outra forma. Nós fomos
criados à imagem e semelhança de Deus, entretanto
somos carne e Deus é espírito. O que nós, seres
humanos temos de espiritual? O pensamento, a
capacidade de pensar, imaginar e
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demonstrar qualidades como o amor, sabedoria e
justiça, imitando o nosso Criador. Entretanto além das
qualidades que citei, nós humanos devemos usar a
mente em todos os aspectos de nossa vida. Temos
visto vários exemplos de pessoas que acreditaram no
seu objetivo, alcançaram e tiveram sucesso. Outros
por não acreditarem nunca chegaram a nada, até
mesmo alguns se tornam mendigos por não terem
objetivo nenhum na vida e não terem fé que devagar se
vai longe, se não conseguem um serviço de carteira
assinada com um salário, porque não tentar se
oferecer pra pequenos serviços, como por exemplo:
capinar pátio, lavar carro, juntar papelão e PVC pra
reciclar e outros tantos trabalhos dignos que podem
ser feitos por conta própria. Pessoas que se
determinam a trabalhar são
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observadas por outras e com o tempo vai surgir
alguém interessado nos serviços delas. Os humanos
nascem com uma mente normalmente saudável, são
raros os casos de crianças nascerem com deficiências
mentais. Porque faço este comentário? Porque
acredito que Deus nos mune com tudo que
precisamos por meio de nossa mente. Quando fizemos
nossas orações mandamos mensagens pra mente e
ela mesma da a resposta imediata nos confortando,
dando-nos uma sensação de paz mental e, com fé
acreditando em nossa capacidade vamos alcançar o
nosso objetivo. Entretanto posso ser questionado com
relação a esta afirmação. Certamente pessoas
religiosas não vão concordar comigo, porque são
pessoas que costumam fazer suas orações a Deus ou
a algum santo.
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Muitas vezes até mesmo usam um rosário para
contar suas preces. Tudo bem, nós somos livres,
fomos criados com livre arbítrio e usemos nossa
mente fazendo orações a quem nós acreditemos.
Interessante que mesmo havendo milhares de
religiões e a maior parte delas se dizendo?Cristãs?
Mas que na verdade não estão preocupadas em
ensinar o verdadeiro cristianismo, mas estão mais
preocupadas é com o dizimo, mesmo assim os fiéis
que sinceramente fazem suas orações com fé sem
duvidar acabam recebendo respostas positivas de
seus pedidos. Porque acontece isso? Porque Deus nos
criou com uma mente com capacidade de nos
socorrer quando procuramos por ela, principalmente
em oração. Quando estamos orando com fervor
estamos mandando mensagens bem definidas para a
nossa mente e ela foi
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49 projetada pelo nosso Criador para nos dar ajuda
quando necessitássemos. Estudiosos chegaram a
uma conclusão que nossa mente é dividida em duas
partes bem distintas uma da outra. Consciente e
subconsciente. O consciente é onde usamos os
nossos sentidos de visão, audição, paladar e olfato. O
inconsciente não está consciente de nada destas
coisas é como se estivesse em um porão escuro, não
podendo ver, ouvir, e nem tampouco sentir o paladar
ou olfato de nada, mas em compensação é ali que está
concentrado toda a sabedoria e o poder da mente.
Quando pedimos em oração a Deus força e ajuda para
resolver algum dos nossos problemas do dia a dia é
esta parte da nossa mente que vai nos providenciar a
resposta. Entretanto é necessário que nossas
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orações sejam bem definidas sem dúvidas do que
queremos, para que o nosso subconsciente não fique
confuso não sabendo o certo o que afinal de contas
queremos. Por isso Jesus Cristo dizia que a fé sem
duvidar tem muito poder. Porque a nossa mente foi
programada e criada por Deus dessa forma, para nos
dar toda a ajuda que precisássemos durante a nossa
vida. Jesus Cristo disse: Persisti em pedir, e dar-se-
vos-á; persisti em buscar, e achareis; persisti em
bater, e abrir-se-vos�á. 8 Pois, todo o que [persistir
em] pedir, receberá, e todo o que [persistir em]
buscar, achará, e a todo o que [persistir em] bater,
abrir�se-á. 9 Deveras, qual é o homem entre vós, cujo
filho lhe peça pão ? será que lhe entregará uma
pedra? 10 Ou talvez lhe peça um
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peixe ? será que lhe entregará uma serpente? 11
Portanto, se vós, embora iníquos, sabeis dar boas
dádivas a vossos filhos, quanto mais o vosso Pai, que
está nos céus, dará boas coisas aos que lhe pedirem!
12 ?Todas as coisas, portanto, que quereis que os
homens vos façam, vós também tendes de fazer do
mesmo modo a eles; isto, de fato, é o que a Lei e os
Profetas querem dizer. Mateus 7: 7-12 Jesus Cristo
estava dizendo que Jeová Deus o Criador dos céus e da
terra daria boas coisas aos que lhe pedissem. Mas
pensamos um pouquinho para entendermos melhor
este assunto: O Deus Todo Poderoso Criador do
Universo que criou a natureza, que como já vimos se
reproduz através da própria semente de cada espécie,
pois dentro da
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mesma está guardado todo o mapa ou genética do
vegetal, ou o animal por meio do esperma do macho e
o óvulo da fêmea. Vimos como um grão de milho
plantado na terra em uma semana brota e nasce
apontando as primeiras folhinhas fora da terra,
crescendo e se tornando um lindo pé de milho com
duas ou três espigas. Entretanto será que foi
necessário Deus estar prestando atenção em cada pé
de milho entre os milhões que nascem e crescem na
época do plantio? Lógico que não, mas quando a
colheita é boa graças a terra e a semente, ao cuidado
do agricultor e por não ter faltado oxigênio, sol e a
chuva no tempo certo, todos os colonos agradecerão a
Deus pela boa colheita. Será que estão errados? Não,
de maneira alguma! Pelo contrário, estão muito
certos. Afinal de contas se o lavrador conseguiu
preparar e
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53 plantar sua lavoura é porque teve ânimo e saúde,
as chuvas vieram em épocas boas para arar e plantar
a lavoura e depois até a colheita o tempo ajudou com
uma temperatura adequada para aquele plantio, com
dias de sol e alguns de chuva conforme tinha que ser.
Isto tudo aconteceu graças ao nosso sistema solar em
que a terra e a lua fazem suas partes, girando em
torno do sol. Agora eu pergunto isto tudo acontece por
acaso, ou é graças a grandiosa criação de Deus?
Lógico que nada acontece por acaso, mas foi Deus
quem projetou e criou o nosso sistema solar. Então
nada é mais sábio e justo do que agradecer ao Grande
Criador dos céus e da terra. Voltando ao assunto da
oração, podemos chegar a mesma conclusão; Assim
como não é necessário estar Deus pessoalmente
atento a cada pé de milho para que o
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54 mesmo se desenvolva e produza em abundancia,
também não é preciso Ele próprio dar pessoalmente
resposta a cada oração que nós fizer, porque nos
projetou munidos com uma mente capaz de nos
auxiliar e ajudar em tudo que precisássemos durante
a nossa vida. Não tem lógica Deus nos ter criado com
uma mente inteligente e ao mesmo tempo anular ela
usando algo como uma alma ou espírito invisível,
sendo outra pessoa dentro de nós. Também é difícil de
entender milhões de pessoas em toda a terra que
podem estar de alguma forma orando a Deus em uma
mesma hora. Como Deus faria para prestar atenção e
atender a todos no mesmo minuto, sendo que estão
em vários lugares distribuídos por todo o planeta.
Entretanto se cada um de nós humanos recebe uma
mente
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inteligente munida com tudo que é necessário para
nos auxiliar no que for preciso, recebendo como
mensagem ou ordem as orações que enviamos a Deus
e ela mesma tendo o poder de nos confortar dando-
nos paz mental e ânimo para irmos atrás dos nossos
objetivos justos e honestos, então parece ser bem
mais lógico e inteligente. Interessante que nós
podemos encontrar entre os textos bíblicos exemplos
que apóiam esta conclusão. Quando os israelitas
estavam por entrar na terra prometida, certo rei por
nome Balaque pediu a Balaão para amaldiçoar o povo
de Deus, mas foi proibido por um anjo de fazer tal
coisa. Porque um anjo proibiria um homem de
amaldiçoar um povo se não tivesse poder essas
palavras de maldição que ele proferiria? Certamente
que tinham e tem poder
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até os dias de hoje, quando são pronunciadas de
coração, para o bem ou para o mal. Números 23:25 ,26
25 Nisso Balaque disse a Balaão: ?Se, por um lado,
absolutamente não o podes maldizer, então, por outro
lado, absolutamente não o deves abençoar.? 26 Balaão
respondeu, por sua vez, e disse a Balaque: ?Não te
falei, dizendo: ?Tudo o que Jeová falar é o que farei???
Romanos 12:14 Persisti em abençoar os que vos
perseguem; abençoai e não amaldiçoeis. Lucas 6:27
Mas, eu digo a vós, os que estais escutando: Continuai
a amar os vossos inimigos, a fazer o bem aos que vos
odeiam, 28 a abençoar os que vos amaldiçoam, a orar
pelos que vos insultam.
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CAPITULO 4

DEUS, TEMPO E ESPAÇO

 No princípio Deus criou os céus e a terra. Estas
palavras encontram-se registradas no primeiro livro
da Bíblia, são as primeiras do livro de Gênesis.
Interessante que diz que no princípio Deus criou o
céus e a terra, mas não diz que Deus tenha criado o
espaço e o tempo. Em um texto seguinte fala em ter
sido criado a expansão, isto quer dizer que Deus
estabeleceu uma distância entre as nuvens e os
mares. Entretanto o espaço é infinito como o próprio
universo tem se provado sem fim. Como poderíamos
imaginar um dia no passado mais remoto que fosse
não haver tempo e nem espaço? É impossível!
Podemos imaginar um dia não ter havido sol,
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estrelas, planetas e nem satélites, mas não existir
espaço e tempo não conseguiremos. Baseado nesta
lógica concluímos que tempo e espaço não tiveram
criador, pois assim como Deus sempre existiram .
Entretanto se os três sempre existiram posso dizer
então: Num determinado tempo Deus criou os céus e
a terra dentro do espaço. O que é o céus e a terra? -
No meu ponto de vista, a palavra céus refere-se ao
sol, lua, estrelas e todos os outros satélites e
planetas que existem por todo o universo. Terra é o
nosso planeta que foi minunciosamente projetado
para sustentar a vida animal e vegetal, em que nós
humanos temos sido testemunhas durante todos os
dias em que vivemos conscientemente. Se olharmos
para o céu em uma noite escura fora do alcance da luz
elétrica, vamos avistar na imensidão
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do espaço milhões ou bilhões de estrelas, mas mesmo
com tantas estrelas vamos também observar que
sobra muito espaço vazio. Este espaço é o mesmo
espaço que nós podemos ver no lugar em que nos
encontramos agora, pode ser dentro de nossa casa, no
nosso serviço, na escola ou em qualquer outro lugar.
Se andarmos viajando por terra estaremos usando o
espaço para tal viagem, os aviões e as naves espaciais
também percorrem o espaço para chegarem ao seu
destino. Importante porém, que neste espaço infinito,
em que nós não conseguimos enxergar nada além das
nuvens, sol,lua e as estrelas, carrega consigo invisível
aos nossos olhos, oxigênio, ondas e energia. O oxigênio
é vital para toda a vida que existe na terra e as ondas
tem sido muito usadas para enviar som e imagem por
radio, televisão, telefone
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celular e internet. Nas ultimas décadas o homem tem
usado ondas por meio de satélites e tem conseguido
até mesmo se comunicar por sons e imagem, da lua e
do planeta marte . Podemos nos perguntar o seguinte:
Se existe oxigênio, ondas e energia no espaço, que
mesmo nós não podendo enxergar com os nossos
olhos físicos, tais verdades não podem serem negadas
por ninguém em sã consciência. Porque não pode
existir também invisível aos nossos olhos físicos,
inteligência e poder neste mesmo espaço?
Importante que no segundo texto da Bíblia já nos da
um apoio para esta ideia. Gênesis 1:2 nos diz: Ora, a
terra mostrava ser sem forma e vazia, e havia
escuridão sobre a superfície da água de profundeza; e
a força ativa de Deus movia-se por cima da superfície
das águas
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Força ativa ou Espirito Santo de Deus, que quer dizer a
mesma coisa, é que movia-se sobre a superfície das
águas. O que esta força ativa fez? A ideia que o texto
nos transmite é que conforme movia-se, ia dando vida
as águas que até então estavam como mortas.
Entretanto esta força ativa para dar vida precisava de
poder e sabedoria para criar todos os peixes e animais
que viveriam no mar e na terra seca, como também
toda a vida vegetal e por último os nossos primeiros
pais humanos. (Isaías 40:26) “Levantai ao alto os
vossos olhos e vede. Quem criou estas coisas? Foi
Aquele que faz sair o exército delas até mesmo por
número, chamando a todas elas por nome. Devido à
abundância de energia dinâmica, sendo ele também
vigoroso em poder, não falta nem sequer uma [delas].
- Aqui o profeta
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Isaías se referia as estrelas que são bem visíveis nas
noites escuras. Importante prestarmos atenção nas
palavras (abundância de energia dinâmica). Estas
palavras sem dúvida nenhuma nos dizem muito
juntamente com os textos de 2 Crônicas 2:5,6 que diz o
seguinte: - E a casa que estou construindo será
grande, porque o nosso Deus é maior do que todos os
[outros] deuses. E quem pode reter poder para
construir-lhe uma casa? Pois os céus e o céu dos
céus não o podem conter, e quem sou eu para lhe
construir uma casa a não ser para fazer fumaça
sacrificial diante dele? Voltando novamente a frase
que nos fala sobre abundância de energia dinâmica, é
interessante que um dicionário de língua portuguesa
define como relativo ao movimento de forças. Então
concluímos que

                                            67



Deus é abundante em forças que se movimentam por
todo o espaço. Este é um assunto muito profundo e de
grande responsabilidade para se falar ou escrever, por
isso me considero muito feliz por ter chegado onde
cheguei. Acredito que de alguma forma posso servir
de ajuda e incentivo para mais estudos sobre a
existência do nosso Criador que é a única forma lógica
e inteligente que explica a origem da nossa existência
e de todo universo. Salmos 146:6 Aquele que fez o céu
e a terra, O mar e tudo o que neles há, Aquele que
mantém a veracidade por tempo indefinido, Salmos
34:18 Perto está Jeová dos que têm coração
quebrantado. E salva os que têm espírito esmagado
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Fé remove montanhas e nas palavras bem colocadas
existem muito poder. Creio que nós humanos temos
uma pequena cópia da grande mente que é Deus
Acredito também que o nosso cérebro serve como
suporte para a mente trabalhar. Cérebro, composto
por neurônios é físico, quando necessário pode ser
tratado por médicos através de cirurgias. Mente é
energia inteligente, (espírito) quando necessário só
pode ser tratado por psicólogos ou psiquiatras,
através de um tratamento baseado em palavras e
antidepressivos. Salmos 146:4 Sai-lhe o espírito, ele
volta ao seu solo;Neste dia
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perecem deveras os seus pensamentos Eclesiastes
12:7 Então o pó retorna à terra, assim como veio a ser,
e o próprio espírito retorna ao [verdadeiro] Deus que o
deu. Eclesiastes 3:18 Eu é que disse no meu coração,
com respeito aos filhos da humanidade, que o
[verdadeiro] Deus vai selecioná-los, para que vejam
que eles mesmos são animais. 19 Pois há um evento
conseqüente com respeito aos filhos da humanidade e
um evento conseqüente com respeito ao animal, e há
para eles o mesmo evento conseqüente. Como morre
um, assim morre o outro; e todos eles têm apenas um
só espírito, de modo que não há nenhuma
superioridade do homem sobre o animal, pois tudo é
vaidade. 20 Todos vão para um só
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lugar. Todos eles vieram a ser do pó e todos eles
retornam ao pó. 21 Quem é que conhece o espírito dos
filhos da humanidade, se ele vai para cima; e o espírito
do animal, se ele vai para baixo, para a terra? 22 E eu
vi que não há nada melhor do que o homem alegrar-se
com o seu trabalho, porque este é seu quinhão; pois,
quem o fará entrar para ver o que vai ser após ele? No
primeiro versículo da Bíblia lemos: “No princípio
Deus criou os céus e a terra.” (Gênesis 1:1) Houve
tempo em que os cientistas debatiam acaloradamente
quanto a se houve algum princípio ou se a matéria
sempre existiu. Em 1979, contudo, a revista Time
disse: “A maioria dos astrônomos aceita agora a teoria
de que o universo teve um instante de criação. . . . A
teoria da Grande Explosão soa mui similar à história
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que o Velho Testamento sempre tem contado.”
Contudo, tem acontecido às vezes que a Bíblia
aparentemente diz uma coisa e a ciência outra. Está
errada a Bíblia? Não, embora às vezes os que
afirmavam ensinar a Bíblia estivessem enganados.
Prova da existência do “Deus vive nte”. A existência de
Deus é provada pela ordem, pelo poder e pela
complexidade da criação, macroscópica e
microscópica, e pelos Seus tratos com o seu povo no
decorrer da história. Os cientistas aprendem muito
pelo exame do que se poderia chamar de Livro da
Criação Divina. Pode-se aprender dum livro somente
quando seu autor investiu nele pensamentos e
preparação inteligentes.
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Os textos Bíblicos usados são da Tradução do Novo
Mundo das Escrituras sagradas No primeiro versículo
da Bíblia lemos: ?No princípio Deus criou os céus e a
terra.?(Gênesis 1:1) Houve tempo em que os
cientistas debatiam acaloradamente quanto a se
houve algum princípio ou se a matéria sempre existiu.
Em 1979, contudo, a revista Timedisse:?A maioria dos
astrônomos aceita agora a teoria de que o universo
teve um instante de criação. A teoria da Grande
Explosão soa mui similar à história que o Velho
Testamento sempre tem contado.? Contudo, tem
acontecido às vezes que a Bíblia aparentemente diz
uma coisa e a ciência outra. Está errada a Bíblia?
Não, embora às vezes os que afirmavam ensinar a
Bíblia estivessem enganados. Prova da existência do ?
Deus vi vente?. A existência de Deus é
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provada pela ordem, pelo poder e pela complexidade
da criação, macroscópica e microscópica, e pelos
Seus tratos com o seu povo no decorrer da história.
Os cientistas aprendem muito pelo exame do que se
poderia chamar de Livro da Criação Divina. Pode-se
aprender dum livro somente quando seu autor
investiu nele pensamentos e preparação inteligentes.
* Os textos bíblicos usados são da Tradução do Novo
Mundo das Escrituras Sagradas 
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